

AVISO LEGAL

El CEIP Ángel Abia es un centro de titularidad pública, dependiente de la Junta de Castilla y León, que educa a alumnos y alumnas de Educación Infantil y Primaria

El CEIP Ángel Abia , en el marco de su actividad, pone distintos contenidos a disposición de la comunidad educativa y demás usuarios a través de la presente Web, a fin de que puedan hacer un uso racional de ellos y atender a sus necesidades de información con finalidad docente, académica, científica o similar, no pudiendo realizar, no obstante, una explotación comercial de los mismos.

. ACEPTACIÓN DE LAS CONDICIONES DE USO

El presente Aviso Legal es de obligada visualización y regula las condiciones de uso que deben ser observadas y respetadas por los usuarios de esta página Web. El hecho de acceder a ella y utilizar sus materiales implica que el usuario ha leído y acepta, sin reservas, las condiciones del presente Aviso Legal.

. USO CORRECTO DEL SITIO WEB

El Usuario se compromete a utilizar la Web, los contenidos y servicios de conformidad con la Ley, el presente Aviso Legal, las buenas costumbres y el orden público. Del mismo modo, el Usuario se obliga a no utilizar el Web o los servicios que se presten a través de él con fines o efectos ilícitos o contrarios a la Ley, al contenido del presente Aviso Legal, lesivos de los intereses o derechos de terceros, o que de cualquier forma pueda dañar, inutilizar o deteriorar la Web o sus servicios, o impedir un normal disfrute de la Web por otros Usuarios.

El Usuario es el único responsable de las infracciones en las que pueda incurrir o de los perjuicios que pueda causar por la utilización del Web, quedando el titular de la Web, representantes y colaboradores, exonerados de cualquier clase de responsabilidad que se pudiera derivar por las acciones del Usuario.

El Usuario es el único responsable frente a cualquier reclamación o acción legal, judicial o extrajudicial, iniciada por terceras personas contra el titular del Web basada en la utilización por parte del Usuario de la Web. En su caso, el Usuario asumirá cuantos gastos, costes e indemnizaciones sean irrogados al titular de la Web con motivo de tales reclamaciones o acciones legales.

. PROPIEDAD INTELECTUAL

Los contenidos propios de la Web, salvo que se indique lo contrario, son titularidad exclusiva del titular de la Web o de terceros y, con carácter enunciativo, que no limitativo, de textos, gráficos, ilustraciones, fotografías, etc.

El CEIP Ángel Abia , titular de la Web, no concede ningún tipo de licencia o autorización de uso personal al Usuario sobre sus derechos de propiedad intelectual e industrial o sobre cualquier otro derecho relacionado con su Web y los servicios y contenidos ofrecidos en la misma.

No se permite la reproducción, transformación y en general cualquier otra forma de explotación, por cualquier procedimiento, de los contenidos del sitio web, cuando tenga una finalidad comercial, lucrativa o contraria a lo dispuesto en el presente aviso legal.

El [acceso](#) al sitio web no implica la concesión de ningún tipo de permiso, transmisión, licencia o cesión total ni parcial de sus contenidos.

El CEIP Ángel Abia no asumirá ninguna responsabilidad que se pudiera derivar de cualquier alteración o manipulación de esta página web y de sus contenidos por parte de terceros.

. RESPONSABILIDAD POR EL FUNCIONAMIENTO DE LA WEB

El titular de la Web excluye toda responsabilidad que se pudiera derivar de interferencias, omisiones, interrupciones, virus informáticos, averías telefónicas o desconexiones en el

funcionamiento operativo del sistema electrónico, motivado por causas ajenas al titular de la Web.

Asimismo, el titular del Web también excluye cualquier responsabilidad que pudiera derivarse por retrasos o bloqueos en el funcionamiento operativo de este sistema electrónico causado por deficiencias o sobre carga en las líneas telefónicas o en Internet, así como de daños causados por terceras personas mediante intromisiones ilegítimas fuera del control del titular del Web.

El titular del Web esta facultada para suspender temporalmente, y sin previo aviso, la accesibilidad al Web con motivo de operaciones de mantenimiento, reparación, actualización o mejora.

Esta página Web contiene enlaces o hiperenlaces que conducen a otras páginas Web gestionadas por terceros ajenos a nuestro centro. Así pues, el CEIP Ángel Abia no puede garantizar el contenido o las informaciones que se recojan en las referidas páginas web ni su veracidad o actualización, ni responsabilizarse de ello.

Sin perjuicio de lo señalado con anterioridad, existen una serie de servicios docentes ofrecidos por el CEIP Ángel Abia , en zonas de acceso restringido dentro de su web, cuya utilización queda sujeta a normativa interna del centro.

Dentro del marco de difusión de los contenidos ofrecidos desde el sitio web, queda expresamente autorizado el establecimiento por parte de terceros de enlaces a la página web del CEIP Ángel Abia , siempre que estos enlaces no tengan una finalidad comercial o lucrativa. En todo caso, los enlaces establecidos por terceros deberán permitir saber al usuario que está accediendo a la página web del CEIP Ángel Abia y deberán hacer visible necesariamente en su navegador la URL correspondiente a esta página Web.

El establecimiento de enlaces por parte de terceros no implica la existencia de ningún tipo de asociación entre el CEIP Ángel Abia y sus titulares.

Limitación de la responsabilidad

El CEIP Ángel Abia no asume ninguna responsabilidad derivada, o que pudiera derivarse, del uso que hagan los usuarios de las informaciones y contenidos de esta página web.

A pesar de la toma de todas las precauciones necesarias para proporcionar informaciones actuales y exactas en el sitio web, el CEIP Ángel Abia no puede garantizar la actualización de toda la información facilitada ni la falta de errores u omisiones.

El CEIP Ángel Abia ha adoptado las medidas de seguridad que permite el estado actual de la tecnología. No obstante, el usuario es consciente de que el CEIP Ángel Abia no puede garantizar la ausencia absoluta de virus o elementos lesivos.

Las opiniones aparecidas en las publicaciones, revistas y artículos accesibles desde el sitio web pertenecen a sus respectivos autores. Asimismo, el CEIP Ángel Abia no asume ninguna responsabilidad por lo que se refiere a la información y los contenidos de todo tipo accesibles desde el sitio web que hayan sido facilitados por terceros y, en especial, por los daños y perjuicios de cualquier tipo vinculados a lo anterior y que puedan producirse por: (i) ausencia o deficiencias de la información facilitada a los usuarios, su veracidad, exactitud y suficiencia; (ii) infracción de los derechos de los consumidores y usuarios; (iii) infracción de los derechos de propiedad intelectual e industrial, realización de actos de competencia desleal o de publicidad ilícita; (iv) infracción del derecho de protección de datos; del secreto profesional y de los derechos al honor, a la intimidad personal y familiar y la imagen de las personas, y (v) en general el incumplimiento de cualquier ley, costumbre o código de conducta que sean de aplicación.

El CEIP Ángel Abia se reserva el derecho de suspender temporalmente o indefinida el acceso a su página web por causas relacionadas con la mejora, el mantenimiento o la revisión de sus contenidos o de la programación, así como por cualquier otro motivo.

